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Questionamento (G12): 
Item 4.3. iii- RD-744-G-026 esclarecer sobre o motivo de não ser selecionada a proposta 
nº 1 também classificada. 

 
O projeto nº 1 não foi submetido à aprovação em RD, em virtude de haver o 
entendimento que o foco está voltado às questões de saneamento (qualidade de 
água), merecendo uma nova discussão sobre a possibilidade da participação do setor 
de saneamento, com vistas a promover aderência ao objeto que traz fundamentação 
de maior relevância ao saneamento do que a energia. A proposta está ainda em 
aberto e poderá ser submetida em matéria de RD caso seja possível a participação 
intersetorial. 
 
 
 
Questionamento (G13): 
Item 4.4. iv- RD-744-G-30 informar o andamento deste contrato, uma vez que a RD é 
datada de 11/04 e trata do contrato com vencimento em 30/04/2018. 

 
A proposta foi encaminhada para apreciação da PMSP a qual não aprovou o critério 
proposto. Por não haver tempo hábil para a realização de ajustes, o atual contrato com 
vencimento em 30/04/2018 foi aditivado por mais 6(seis) meses, passando seu 
vencimento para 31/10/2018, período em que estará sendo refinado o novo  modelo 
contratual dentro de uma proposta comercial factível para as partes. 
 
 
 
Questionamento (G16): 
Item 4.7. vii- RD-745-G-031 esclarecer a situação caracterizada como emergência 
considerando já ter sido identificada anteriormente essa necessidade da manutenção. 

 
A confirmação da recuperação na torre de resfriamento foi possível somente após a 
parada completa da unidade para que fosse avaliado e caracterizado o tipo de 
intervenção - reparo ou substituição que tem repercussão na responsabilidade 
contratual pelo serviço. 
Com a perspectiva de geração após o período úmido (abril/18) e para evitar risco de 
infrações contratuais de indisponibilidade, foi decidida pela contratação emergencial. 
No entanto, apesar da baixa probabilidade de despacho informada pela PETROBRAS 
para os meses de junho(15%) e julho(22%) e mesmo com restrição parcial de geração 
motivada pelo baixo desempenho da torre de resfriamento, houve a solicitação de 
despacho pela PETROBRAS. A execução dos serviços deverá ser planejada de forma 
conjunta. 
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